

Por órdenes precisas de Trump, la CIA realizó ataques cibernéticos contra Irán



Washington, 16 jul (RHC) La CIA, agencia de espionaje de EEUU, realizó muchas operaciones cibernéticas ofensivas contra Irán después de recibir una orden secreta del gobernante estadounidense, Donald Trump.

El presidente estadounidense, Donald Trump, concedió en 2018 poderes especiales a la Agencia Central de Inteligencia (CIA, por sus siglas en inglés) para llevar a cabo ataques cibernéticos contra el país persa, informó el miércoles Yahoo News, citando a exfuncionarios estadounidenses con conocimiento directo del asunto.

La orden secreta autorizaba además a la CIA a elegir su objetivo y emprender la operación, sin la aprobación de la Casa Blanca, ni el Congreso, según el informe.

La autorización anuló efectivamente muchas de las restricciones que anteriormente habían sido aplicadas a la agencia por las administraciones anteriores, agregó el documento.

La medida ha permitido a la CIA realizar ciberataques ofensivos contra los llamados “países adversarios”, incluidos Irán, Rusia, China y Corea del Norte, dijo un funcionario a *Yahoo News*.

La CIA ha llevado a cabo al menos una docena de operaciones que estaban en su “lista de deseos” desde que se firmó la orden, recuerda HispanTV.

“Los nuevos poderes de la CIA no tratan de piratear para recolectar inteligencia. En cambio, abren el camino para que la agencia inicie operaciones cibernéticas ofensivas con el objetivo de producir interrupciones, como cortar la electricidad o comprometer una operación de inteligencia al descargar

documentos en línea, así como la destrucción, similar al ataque Stuxnet en 2009 por parte de Estados Unidos a Israel”, dice el reporte.

En junio de 2010, el virus Stuxnet cuyo diseño empezó durante el mandato del expresidente de Estados Unidos George W. Bush (2001-2009), logró afectar a 62 867 ordenadores iraníes y, según informes, parece haber destruido cerca de un quinto de las centrifugadoras nucleares iraníes en el complejo nuclear de Natanz (centro).

Entre otras operaciones de ciberespionaje, la CIA filtró, en noviembre de 2019, los detalles de 15 millones de tarjetas de débito para clientes de tres bancos iraníes.

La directiva secreta de Trump ha provocado muchas críticas entre exfuncionarios de la Casa Blanca. Rebecca Ingber, exabogada del Departamento de estado y experta en seguridad nacional especuló que la autorización del presidente probablemente permite a la CIA tomar su propia decisión sobre el uso de la fuerza en un Estado extranjero, “potencialmente eludiendo: cualquier proceso del Consejo de Seguridad Nacional de EEUU, análisis legal, determinación de defensa propia, o la aprobación del Congreso”.

En los últimos años, los servicios de Inteligencia iraníes han detenido en varias ocasiones a espías, muchos de ellos vinculados a la CIA y desmantelado redes de espionaje destinadas a desestabilizar el país.

Uno de los casos más reciente es el de Reza Asgari, un exempleado del Ministerio de Defensa de Irán, quien había vendido datos sobre los misiles iraníes a la CIA. El espía fue ejecutado a principios de este mes.

(HispanTV)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/228679-por-ordenes-precisas-de-trump-la-cia-realizo-ataques-ciberneticos-contr-iran>



Radio Habana Cuba